

La Seconde CAP rencontre l'auteure Gisèle Bienne

Il n'est pas toujours aisé de mener nos jeunes à la lecture de romans, c'est pourquoi pendant plus de deux heures Mme Gisèle Bienne, auteure rémoise, est venue à leur rencontre afin d'échanger sur un certain nombre de ses ouvrages et peut-être leur donner davantage envie de lire ou d'écrire.

Avant la rencontre les élèves ont choisi un roman de Mme Bienne à lire, puis chacun a travaillé sur son ouvrage à son rythme. Par exemple après la traditionnelle fiche de lecture, il fallait réécrire une 4^{ème} de couverture, imaginer l'histoire d'un tome 2...



Le mardi 2 avril, au CDI aménagé pour l'occasion par Mme Julé-Roullot, les jeunes ont dévoilé leurs travaux à l'auteure qui a consciencieusement pris le temps de dire ce qu'elle pensait des réécritures, a dévoilé des secrets sur la genèse de chaque ouvrage, sur les personnages parfois réels. Les lycéens très à l'écoute ont été touchés par certaines révélations et ont chaque fois mieux compris le roman qu'ils avaient choisi, ce roman qui prenait peu à peu sens et vie. Egale à elle même Gisèle Bienne les a encouragés en leur faisant des propositions pour poursuivre l'aventure et surtout en les félicitant.

Enfin la séance s'est terminée par un goûter confectionné par les jeunes, moment fort sympathique pendant lequel les échanges ont continué de façon plus individuelle. Certains avant de partir ont demandé à ce qu'on leur prête un nouveau roman : pari réussi pour ceux-là !

Mme Hugé-Cloutier

